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 Anfragen-Nr.   

 AF-0027/2024  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der Die Heimat-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der Die Heimat-Stadtratsfraktion - Grundstückstausch für O1 und Bebauung 
Heinrich Erhardt-Platz 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Das Grundstück für die Wartburgarena O1 befindet sich derzeit bekanntermaßen noch im 
Eigentum der SWG. Es soll durch städtische Grundstücke getauscht werden. Hier-zu ranken 
sich in der Stadtgesellschaft bereits einige Gerüchte.  

Der Heinrich-Erhardt-Platz soll nach dem Willen des Oberbürgermeisters nur temporär bis zu 
seiner Bebauung auch für Parkflächen für das O1 genutzt werden. Verschiedene Stadträte  
äußerten die Überlegung dort bspw. durch einen Investor ein Parkhaus bauen zu lassen, was 
dann auch für das O1 viele nahegelegene Parkplätze bietet und so den Parksuchverkehr in der 
Stadt eindämmen hilft. Auf die mündliche Nachfrage des Unterzeichners in der Sitzung des 
Stadtrates am 6.11.2024 antwortete der Oberbürgermeister den Heinrich-Erhardt-Platz aber 
anders bebauen zu wollen und dort keine Parkflächen in Form eines Parkhauses mit Tiefgarage 
zu schaffen bzw. schaffen zu lassen. 

 
II. Fragestellung 

 
1. Warum hält der Oberbürgermeister an Plänen zur Bebauung des Heinrich-Erhardt-Platzes 

fest und wieso ist für ihn der Bau eines Parkhauses durch einen Investor nicht vorstellbar?  
2. Welche Bebauung soll oder kann es aus Sicht des Oberbürgermeisters für den Heinrich-

Erhardt-Platz geben?  
3. Durch welche Grundstücke soll das Grundstück mit der SWG getauscht werden und welche 

Pläne bestehen hierfür seitens der SWG?  
4. Könnten der SWG auch noch andere adäquate Grundstücke angeboten werden odergibt es 

bereits verbindliche Absprachen? 

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der Die Heimat-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


